

Terms and Conditions	الشروط والأحكام
1. This online E-STORE offers promotion (the “Offer”) is an Offer made for Samsung online shop customers to get a discount and bundle offers (“Discount”) on selected products (“Product(s)”) as outlined in the table below. 2. The Offer is only available to Samsung online customers who purchase Products at Samsung online shop on the following link: Samsung.com/ae/qa/kw/om/bh (“Online Shop”/“Website”) in the United Arab Emirates, Kuwait, Oman, Bahrain and Qatar the (“Territory”) from <u>1 January 2026 up to 31 December 2026</u> (“Offer Period”). 3. The Discount can only be availed on purchases made on Samsung Online Shop and precisely during the Offer Period, and Products may be limited on certain models. 4. Customers may get up to 40% discount on Mobiles, tablets, wearables and accessories. 5. Customers may receive up to 10X rewards points on select products. 6. Customers may receive a free Samsung Car Shade (the “Gift”) when purchasing selected products with order value higher than AED 3,500 (total value after all promotional discounts, excluding added services). The Gift may be removed from the order if the eligible products value is reduced below AED 3,500. The offer is applicable in United Arab Emirates, <u>from 30 October 2025, until stocks last.</u> 7. Customers that select Samsung Pay or a Mobile Wallet on the payment page when purchasing Televisions, Soundbars may get 10% (up to 300 AED). The discount will be automatically applied at checkout. Valid in United Arab Emirates.	1. عرض E-STORE الترويجي عبر الإنترنت (“العرض”) هو عرض تم تقديمه لعملاء متجر سامسونج عبر الإنترنت للحصول على خصم (“الخصم”) على منتجات محددة من (“المنتج/المنتجات”) على النحو المبين في الجدول أدناه. 2. العرض متاح فقط لعملاء سامسونج عبر الإنترنت الذين يشترون المنتجات من متجر Samsung Online Shop فقط على الرابط التالي: (Samsung.com/ae/qa/kw/om/bh) (“المتجر عبر الإنترنت” “الموقع”) في الإمارات العربية المتحدة، الكويت، عمان، البحرين و قطر (“الإقليم”) من <u>1 يناير 2026 وحتى 31 ديسمبر 2026</u> (“فترة العرض”). 3. يمكن الاستفادة من هذا الخصم فقط عند إجراء الشراء على المتجر عبر الإنترنت فقط وضمن فترة العرض فقط، كما تكون المنتجات محددة بحسب الطرازات المتوفرة. 4. قد يحصل العملاء على خصم يصل إلى 40 ٪ على الهواتف المحمولة والأجهزة اللوحية والأجهزة القابلة للارتداء والملحقات. 5. قد يتلقى العملاء ما يصل إلى 10x نقاط مكافآت على منتجات محددة. 6. يمكن للعملاء الحصول على مظلة سيارة سامسونج مجانية (“الهديّة”) عند شراء منتجات مختارة بقيمة طلب تزيد عن 3500 درهم إماراتي (القيمة الإجمالية بعد جميع الخصومات الترويجية، باستثناء الخدمات الإضافية). قد تُحذف الهدية من الطلب إذا انخفضت قيمة المنتجات المؤهلة عن 3500 درهم إماراتي. يسري هذا العرض في دولة الإمارات العربية المتحدة، ابتداءً من 30 أكتوبر 2025، وحتى نفاذ الكمية. 7. سيحصل العملاء الذين يختارون الدفع عبر سامسونج باي أو المحفظة الإلكترونية عند شراء أجهزة التلفزيون، ومكبرات الصوت، على خصم 10٪ (بحد أقصى 200 درهم إماراتي). سيتم تطبيق الخصم تلقائيًا عند إتمام عملية الشراء. يسري هذا العرض في دولة الإمارات العربية المتحدة. 8. سيحصل العميل على خصم 10% باستخدام رمز القسيمة الصالح على المنتجات التالية: صالح من 20 أغسطس إلى 20 سبتمبر.

8. Customer will get 10% off using coupon code valid on below products:
valid from 20 of august to 20 of September.

Model
MRA85R95HAUXZN
MRA75R95HAUXZN
MRA65R95HAUXZN
MRA100R85HUXZN
MRA85R85HAUXZN
MRA75R85HAUXZN
MRA65R85HAUXZN
MRA55R85HAUXZN
QA83S95HAEXZN
QA77S95HAEXZN
QA65S95HAUXZN
QA83S90HAEXZN
QA77S90HAUXZN
QA65S90HAEXZN
QA55S90HAUXZN
QA83S85HAEXZN
QA77S85HAEXZN
QA65S85HAEXZN
QA55S85HAEXZN
QA100QN80HUXZN
QA85QN80HAUXZN
QA75QN80HAUXZN
QA65QN80HAUXZN
QA55QN80HAUXZN
QA85QN70HAUXZN
QA75QN70HAUXZN
QA65QN70HAUXZN
QA55QN70HAUXZN
UA100M90HUXZN
UA85M80HAUXZN

المنتج
MRA85R95HAUXZN
MRA75R95HAUXZN
MRA65R95HAUXZN
MRA100R85HUXZN
MRA85R85HAUXZN
MRA75R85HAUXZN
MRA65R85HAUXZN
MRA55R85HAUXZN
QA83S95HAEXZN
QA77S95HAEXZN
QA65S95HAUXZN
QA83S90HAEXZN
QA77S90HAUXZN
QA65S90HAEXZN
QA55S90HAUXZN
QA83S85HAEXZN
QA77S85HAEXZN
QA65S85HAEXZN
QA55S85HAEXZN
QA100QN80HUXZN
QA85QN80HAUXZN
QA75QN80HAUXZN
QA65QN80HAUXZN
QA55QN80HAUXZN
QA85QN70HAUXZN
QA75QN70HAUXZN
QA65QN70HAUXZN
QA55QN70HAUXZN
UA100M90HUXZN
UA85M80HAUXZN
UA75M80HAUXZN
UA65M80HAUXZN
UA55M80HAUXZN

UA75M80HAUXZN
UA65M80HAUXZN
UA55M80HAUXZN
UA85M70HAUXZN
UA75M70HAUXZN
UA65M70HAUXZN
UA55M70HAUXZN
UA98U9000HUXZN
UA85U8000HUXZN
UA75U8000HUXZN
UA70U8000HUXZN
UA65U8000HUXZN
UA55U8000HUXZN
QA98LS03HEUXZN
QA85LS03HWUXZN
QA75LS03HWUXZN
QA65LS03HEUXZN
QA55LS03HEUXZN
UA27LSM7FAXXZN
HW-Q990H/ZN
HW-Q930H/ZN
HW-Q800H/ZN
HW-Q600H/ZN
HW-LS70H/ZN
HW-LS71H/ZN
HW-LS50H/ZN
HW-LS51H/ZN
QA75LS03FWUXZN
QA55S85FAEXZN
QA77S90FAEXZN
QA83S95FAEXZN
QA65Q70DAUXZN
QA75Q60DAUXZN

UA85M70HAUXZN
UA75M70HAUXZN
UA65M70HAUXZN
UA55M70HAUXZN
UA98U9000HUXZN
UA85U8000HUXZN
UA75U8000HUXZN
UA70U8000HUXZN
UA65U8000HUXZN
UA55U8000HUXZN
QA98LS03HEUXZN
QA85LS03HWUXZN
QA75LS03HWUXZN
QA65LS03HEUXZN
QA55LS03HEUXZN
UA27LSM7FAXXZN
HW-Q990H/ZN
HW-Q930H/ZN
HW-Q800H/ZN
HW-Q600H/ZN
HW-LS70H/ZN
HW-LS71H/ZN
HW-LS50H/ZN
HW-LS51H/ZN
QA75LS03FWUXZN
QA55S85FAEXZN
QA77S90FAEXZN
QA83S95FAEXZN
QA65Q70DAUXZN
QA75Q60DAUXZN

9. قد يحصل العميل على الهدية المجانية التالية: صالحة من 25 أغسطس إلى 20 سبتمبر 2026

9. Customer may receive the below complimentary gift: Valid from 25 August to 20 September 2026

Product code	Gift
QA98LS03HEUXZN	2 Qtys of HW-LS50H/ZN

10. Customers will get 10 % off on selected TV, Monitors, and Memory or home appliances when purchasing together with selected products from the below categories. Valid from 21 August 2025 to 28 December 2026.

Model Name
Galaxy Z Flip6
Galaxy Z Fold6
Galaxy S24
Galaxy S24+
Galaxy S24 Ultra
Galaxy S23
Galaxy S23 Ultra
Galaxy A35 5G
Galaxy A55 5G
Galaxy Watch7
Galaxy Watch Ultra (LTE, 47mm)
Galaxy Buds3
Galaxy Buds3 Pro
Galaxy Tab S9 FE Series

الهدية	المنتج
HW-LS50H/ZN من 2	QA98LS03HEUXZN

10. سيحصل العملاء على خصم 10% على أجهزة التلفزيون والشاشات والذاكرة أو الأجهزة المنزلية عند الشراء مع منتجات مختارة من الفئات أدناه. ساري من 21 أغسطس إلى 28 ديسمبر 2026.

المنتج
Galaxy Z Flip6
Galaxy Z Fold6
Galaxy S24
Galaxy S24+
Galaxy S24 Ultra
Galaxy S23
Galaxy S23 Ultra
Galaxy A35 5G
Galaxy A55 5G
Galaxy Watch7
Galaxy Watch Ultra (LTE, 47mm)
Galaxy Buds3
Galaxy Buds3 Pro
Galaxy Tab S9 FE Series

11. Customers, who purchase (2) Products together from Mobiles, Tablets, Wearables, Accessories categories with item quantity equal to 1 will receive below multi-buy offers. Valid from December 29 2025 to December 28 2026.

Main Product	Add on	Discount on the Add-on
Galaxy S25 S25+ Ultra , S25 FE, S25 Edge series	S series cases	30%
Galaxy Z Flip7 Fold7 Flip7 FE series	Z series cases	30%
Galaxy A06, A07, A16, A17, A26, A36, A56, A37, A57 series	A series cases	30%
Galaxy Tab S10, Tab S10 FE, Tab S10 Lite, Tab S11 series	Tab S covers	30%
Tab A11 series	Tab A covers	30%
Watch Ultra/Watch8 Classic / Watch8 40&44mm	Watch bands (straps)	30%
Galaxy S25 S25+ Ultra , S25 FE, S25 Edge, Galaxy Z Flip7 Fold7 Flip7 FE, Tab S10, Tab S10 FE, Tab S10 Lite, Tab S11 series	Galaxy Watch7 series, Watch Ultra/Watch8 Classic / Watch8 40&44mm	10%
Galaxy A06, A07, A16, A17, A26, A36, A56, Galaxy Tab A11 series, A37, A57 series	Watch8 40&44mm	10%
Galaxy S25 S25+ Ultra , S25 FE, S25 Edge, Galaxy Z Flip7 Fold7 Flip7 FE, Tab S10, Tab S10 FE, Tab S10 Lite, Tab S11 series	Galaxy Buds Core, Buds3 FE, Buds3, Buds3 Pro series	15%
Galaxy S25 S25+ Ultra , S25 FE, S25 Edge, Galaxy Z Flip7 Fold7 Flip7 FE, Tab S11 series	Galaxy Buds4, Galaxy Buds4 Pro	10%
Galaxy A06, A07, A16, A17, A26, A36, A56, Galaxy Tab A11 series, A37, A57 series	Galaxy Buds Core, Buds3 FE series	15%
Watch Ultra/Watch8 Classic	Galaxy Buds3 Pro series	15%
Watch8 40&44mm	Galaxy Buds3 FE, Buds3 series	15%
Galaxy S25 S25+ Ultra , S25 FE, S25 Edge, Galaxy Z Flip7 Fold7 Flip7 FE series	Galaxy Tab S10, Tab S10 FE, Tab S10 Lite, Tab S11, Tab A11 series	10%
Galaxy S26 series	Galaxy S26 series accessories	30%

11. سيحصل العملاء الذين يشترون منتجين (2) معًا من فئات الهواتف المحمولة، والأجهزة اللوحية، والأجهزة القابلة للارتداء، والملحقات، بكمية تساوي 1، على عروض الشراء المتعدد الموضحة أدناه. يسري هذا العرض من 29 ديسمبر 2025 إلى 28 ديسمبر 2026.

المنتج	الاضافة	لخصم على الاضافة
Galaxy S25 S25+ Ultra , S25 FE, S25 Edge series	S series cases	30%
Galaxy Z Flip7 Fold7 Flip7 FE series	Z series cases	30%
Galaxy A06, A07, A16, A17, A26, A36, A56, A37, A57 series	A series cases	30%
Galaxy Tab S10, Tab S10 FE, Tab S10 Lite, Tab S11 series	Tab S covers	30%
Tab A11 series	Tab A covers	30%
Watch Ultra/Watch8 Classic / Watch8 40&44mm	Watch bands (straps)	30%
Galaxy S25 S25+ Ultra , S25 FE, S25 Edge, Galaxy Z Flip7 Fold7 Flip7 FE, Tab S10, Tab S10 FE, Tab S10 Lite, Tab S11 series	Galaxy Watch7 series, Watch Ultra/Watch8 Classic / Watch8 40&44mm	10%
Galaxy A06, A07, A16, A17, A26, A36, A56, Galaxy Tab A11 series, A37, A57 series	Watch8 40&44mm	10%
Galaxy S25 S25+ Ultra , S25 FE, S25 Edge, Galaxy Z Flip7 Fold7 Flip7 FE, Tab S10, Tab S10 FE, Tab S10 Lite, Tab S11 series	Galaxy Buds Core, Buds3 FE, Buds3, Buds3 Pro series	15%
Galaxy S25 S25+ Ultra , S25 FE, S25 Edge, Galaxy Z Flip7 Fold7 Flip7 FE, Tab S11 series	Galaxy Buds4, Galaxy Buds4 Pro	10%
Galaxy A06, A07, A16, A17, A26, A36, A56, Galaxy Tab A11 series, A37, A57 series	Galaxy Buds Core, Buds3 FE series	15%
Watch Ultra/Watch8 Classic	Galaxy Buds3 Pro series	15%
Watch8 40&44mm	Galaxy Buds3 FE, Buds3 series	15%
Galaxy S25 S25+ Ultra , S25 FE, S25 Edge, Galaxy Z Flip7 Fold7 Flip7 FE series	Galaxy Tab S10, Tab S10 FE, Tab S10 Lite, Tab S11, Tab A11 series	10%
Galaxy S26 series	Galaxy S26 series accessories	30%
Galaxy Buds 4 Galaxy Buds4 Pro	Galaxy Buds 4 series cases	30%

Galaxy Buds 4 Galaxy Buds4 Pro	Galaxy Buds 4 series cases	30%
Galaxy S26 series	Watch Ultra (2025)/ Watch8 Classic / Watch8 40&44mm	10%
Galaxy S26 series	Galaxy Tab S10, Tab S10 FE, Tab S10 Lite, Tab S11, Tab A11 series	10%
Galaxy S26 series	Galaxy Buds 4, Buds4 Pro, Buds Core, Buds3 FE series	15%
Galaxy A06, A07, A16, A17, A26, A36, A56, A37, A57 series	Galaxy Tab S10 Lite, Tab A11 series	10%

Galaxy S26 series	Watch Ultra (2025)/ Watch8 Classic / Watch8 40&44mm	10%
Galaxy S26 series	Galaxy Tab S10, Tab S10 FE, Tab S10 Lite, Tab S11, Tab A11 series	10%
Galaxy S26 series	Galaxy Buds 4, Buds4 Pro, Buds Core, Buds3 FE series	15%
Galaxy A06, A07, A16, A17, A26, A36, A56, A37, A57 series	Galaxy Tab S10 Lite, Tab A11 series	10%

12. Customers may receive 10% discount up to AED 200 when placing their first order with selected products. Only applicable to the first purchase in United Arab Emirates. Valid from 25 November 2025 to 28 December 2026

13. Customers will receive the rewards points after 14 days from the delivery completion for United Arab Emirates and 20 days from the delivery completion for Kuwait, Oman, Bahrain and Qatar. Join the program from <https://www.samsung.com/ae/rewards/>

14. Customers, who purchase (2) Products together from Monitors and Memory will receive 10% Promotional Discount on each Product. Valid from 14 November 2025 to 31 December 2026.

15. Customers, who purchase (3) or more Products together from Monitors and Memory will receive 15 % Promotional Discount on each Product. Valid from 14 November 2025 to 31 December 2026.

16. Customers, who purchase Television and Soundbar together will receive 10% Promotional Discount on one unit from each category. Valid from 14 November 2025 to 31 December 2026.

12. يمكن للعملاء الحصول على خصم ١٠٪ يصل إلى ٢٠٠ درهم إماراتي عند تقديم طلبهم الأول لمنتجات مختارة. يسري هذا العرض على عملية الشراء الأولى فقط في دولة الإمارات العربية المتحدة. يسري العرض من ٢٥ نوفمبر ٢٠٢٥ إلى ٢٨ ديسمبر ٢٠٢٦.

13. سيحصل العملاء على نقاط المكافآت بعد 14 يومًا من إكمال التسليم للإمارات العربية المتحدة و 20 يومًا من إكمال التسليم لكويت وعمان والبحرين وقطر ، من البرنامج <https://www.samsung.com/ae/rewards/>

14. سيحصل العملاء الذين يشترون منتجين معًا من قسم الشاشات والذاكرة على خصم ترويجي بنسبة 10% على كل منتج. يسري هذا العرض من 14 نوفمبر 2025 إلى 31 ديسمبر 2026.

15. سيحصل العملاء الذين يشترون ٣ منتجات أو أكثر معًا من قسم الشاشات والذاكرة على خصم ترويجي بنسبة ١٥٪ على كل منتج. يسري هذا العرض من 14 نوفمبر 2025 إلى 31 ديسمبر 2026.

16. سيحصل العملاء الذين يشترون تلفزيونًا وسماعات معًا على خصم ترويجي بنسبة ١٠٪ على وحدة واحدة من كل فئة. يسري هذا العرض من 14 نوفمبر 2025 إلى 31 ديسمبر 2026.

17. Customers, who purchase (2) Products together from different Home Appliances categories with item quantity equal to 1 will receive 5% Promotional Discount on each Product. Valid from 25 September 2025 to 31 December 2026.
18. Customers, who purchase (3) or (4) Products together from different Home Appliances categories with item quantity equal to 1 will receive 10 % Promotional Discount on each Product. Valid from 25 September 2025 to 31 December 2026.
19. This Promotion is only limited to the below Home Appliances categories:

Home Appliances Categories	Products included
Refrigerators	Refrigerators
Laundry	Washers and Dryers
Air Conditioners	Air Conditioners
Other Appliances	Vacuum Cleaners, Microwave, Dishwashers

20. In case of a mixed basket, customers can only benefit from 1 Multibuy offer.
21. If the order needs to be returned or cancelled, the product should also be returned in sealed condition. If the product is opened the order will not be cancelled or returned.
22. In case of a change of mind, the full order must be returned. Partial returns will not be permitted.

17. يحصل العملاء الذين يشترون منتجين (2) معًا من فئات مختلفة للأجهزة المنزلية، على أن يكون عدد المنتجات 1، على خصم ترويجي بنسبة 5% على كل منتج. يسري هذا العرض من 25 سبتمبر 2025 إلى 31 ديسمبر 2026.

18. يحصل العملاء الذين يشترون 3 أو 4 منتجات معًا من فئات مختلفة للأجهزة المنزلية، بشرط ألا يقل عدد المنتجات عن 1، على خصم ترويجي بنسبة 10% على كل منتج. يسري هذا العرض من 25 سبتمبر 2025 إلى 31 ديسمبر 2026.

19. يقتصر هذا العرض الترويجي على فئات الأجهزة المنزلية التالية فقط:

Home Appliances Categories	Products included
Refrigerators	Refrigerators
Laundry	Washers and Dryers
Air Conditioners	Air Conditioners
Other Appliances	Vacuum Cleaners, Microwave, Dishwashers

20. في حالة وجود سلة مختلطة، يمكن للعملاء الاستفادة من عرض شراء متعدد واحد فقط
21. في حال الحاجة إلى إرجاع الطلب أو إلغاؤه، يجب إرجاع المنتج مغلفًا. في حال فتح المنتج، لن يتم إلغاء الطلب أو إرجاعه.
22. في حال تغيير رأيك، يجب إرجاع الطلب كاملاً. لا يُسمح بالإرجاع الجزئي.
23. العرض الترويجي والخصم الترويجي متاحان فقط لعملاء سامسونج عبر الإنترنت الذين يقومون بشراء المنتجات فقط من متجر سامسونج عبر الإنترنت على الرابط التالي: (samsung.com/ae) ("المتجر عبر الإنترنت") في دولة الإمارات العربية المتحدة.

- 23.** The Promotion and the Promotional Discount is only available to Samsung online customers who only purchase Products at Samsung online shop on the following link: (samsung.com/ae) ("Online Shop") in the United Arab Emirates.
- 24.** Customers may be able to convert their purchases to 0% installments up to 24 months with select UAE banks.
- 25.** This Offer may not be redeemed for cash and is only applicable for Samsung Online Shop.
- 26.** This Offer may not be combined with any other ongoing or future promotions.
- 27.** Samsung shall be entitled at its sole discretion and subject to any applicable law, to terminate or modify the Offer or to modify these Terms and Conditions at any time prior to or during the Offer Period.
- 28.** Samsung at all times reserves the right to:
- 29.** Correct any error, inaccuracy or omission in Website content at any time without prior notice or liability to you or any other person;
- 30.** Change at any time the Products and services advertised or made available for sale on the Website, the prices, fees, charges and specifications of such Products and services, any promotional offers and any other Website content with notice to the customers.
- 31.** Samsung shall not be liable to the customer for any loss and/or damages of any kind suffered in connection with the purchase and/or use of this Offer or the inability to use this Offer during the Offer Period.
- 32.** Samsung and its partners shall not be liable in the event of delay and/or non-performance of any of its obligations under these Terms and Conditions in the event of: quarantine restriction caused by the outbreak of any national or international pandemic; any other restriction issued by the federal government of the United Arab Emirates or state Government

24. يمكن للعملاء أيضًا تحويل مشترياتهم إلى أقساط 0% تصل إلى 24 شهرًا مع بنوك مختارة وذلك في الإمارات العربية المتحدة فقط.

25. لا يمكن استبدال هذا العرض بمقابل مبلغ مالي كما ويسري هذا العرض فقط على المتجر عبر الإنترنت.

26. لا يمكن دمج هذا العرض مع أي عروض أخرى سواء حالية أو مستقبلية.

27. تحتفظ شركة سامسونج لنفسها بالأحقية، وبملاء إرادتها ووفقاً للقوانين المعمول بها، في إجراء أي تعديل أو إلغاء أو إضافة للعرض، أو إجراء أي تعديل، تغيير، حذف أو إضافة على أي من هذه الشروط والأحكام، وفي أي وقت سواء قبل أو خلال فترة العرض.

28. تحتفظ شركة Samsung في جميع الأوقات بالحق في:

29. تصحيح أي خطأ أو عدم دقة أو إغفال في محتوى الموقع في أي وقت دون إشعار مسبق أو مسؤولية تجاهك أو تجاه أي شخص آخر؛

30. تغيير في أي وقت المنتجات والخدمات المعلن عنها أو المتاحة للبيع على الموقع، والأسعار والرسوم والمصاريف ومواصفات هذه المنتجات والخدمات، وأي عروض ترويجية وأي محتوى آخر على الموقع بعد إشعار العملاء.

31. لا تتحمل سامسونج أي مسؤولية تجاه العميل عن أي خسارة و / أو أضرار من أي نوع تتعرض لها بسبب الشراء و / أو استخدام هذا العرض أو عدم القدرة على استخدام هذا العرض في وقته.

32. لا تتحمل سامسونج وأي من شركائها المسؤولية عن أي تأخير و/أو عدم تنفيذ أي من التزاماتها بموجب هذه الشروط والأحكام عند حدوث تقييد حرجي بسبب تفشي أي وباء محلي أو عالمي، أو في حال وجود أي قيود أخرى مفروضة من الحكومة الاتحادية لدولة الإمارات العربية المتحدة أو المحلية لأي من الإمارات أو عند حدوث أي قوة قاهرة أخرى خارجة عن إرادة سامسونج للوفاء بأي من الالتزامات المنصوص عليها في هذه الشروط والأحكام.

in any of the emirates; or Force Majeure beyond the control of Samsung to fulfil any of its obligations stated herein.

- 33.** By participating in this Offer, the customer accepts that any dispute of whatever nature which is directly or indirectly related to these Terms and Conditions or to his or her participation in the Offer, shall be governed by the laws of the country where the customer is resident within the Territory, and shall be resolved by the competent courts in that country.

33. من خلال المشاركة في هذا العرض، يوافق العميل على أن أي نزاع مهما كان طبيعته يرتبط بشكل مباشر أو غير مباشر بهذه الشروط والأحكام أو بمشاركته في العرض لحكم وتفسير القوانين والتشريعات المعمول بها في الدولة حيث يقيم العميل ضمن الإقليم، وكذلك لقرارات المحاكم المختصة في تلك الدولة.